

exprimé souvent le vœu d'y établir une maison religieuse pour l'éducation des jeunes filles. Mais l'élément catholique y était peu fortuné, et on venait de faire des œuvres considérables. Le projet de fondation d'un couvent n'était donc pas d'exécution facile. — Néanmoins, nous dit encore l'histoire que nous venons de citer, Monseigneur l'Evêque de Saint-Hyacinthe confia l'entreprise au zèle et à l'activité du nouveau curé. Celui-ci put la mener à bonne fin, mais au prix de quelles démarches, de quelles fatigues, de quelles sollicitudes ! Dès l'automne de 1879, il y installait les religieuses de la Présentation de Marie.

Il put bientôt, en suivant les progrès de ses élèves dans la vertu et le savoir, se consoler des peines de sa fondation. Présider leurs examens fut souvent son meilleur repos de l'administration d'une paroisse dont les besoins allaient toujours se multipliant. — Le fondateur recueillait depuis quelques années les fruits du jeune arbre qu'il avait si laborieusement planté, dont il avait si jalousement surveillé la croissance, quand, en 1887, son Evêque l'appela à un poste plus calme et mieux en rapport avec ses forces défaillantes.

Saint-Jude était ce nouveau poste, dont l'administration, rendue facile par une population paisible et peu considérable et par l'absence de grandes œuvres à créer, pouvait offrir un repos relatif à son titulaire.

Ici, comme à Granby, l'abbé Nadeau cultiva, en ouvrier fidèle, sa portion de la vigne du Seigneur. Par l'établissement d'associations pieuses et par la prudence de sa direction, il sut être utile aux âmes ; comme par la générosité de ses désintéressements et la douceur de ses procédés, il sut toujours se gagner les cœurs.

C'est encore un excellent ecclésiastique qui disparaît. A tous ceux qui l'ont connu, M. Nadeau ne laisse que de bons souvenirs.

Ainsi qu'il en a exprimé le désir, son corps repose auprès de ses chers paroissiens de Saint-Jude. — Ses funérailles ont été célébrées dans l'église de cette paroisse, lundi dernier, le 9 du courant.

R. I. P.

(Le Courrier de Saint-Hyacinthe).